
 

☆ 拡大
かくだい

熟議
じゅくぎ

を行いました ☆ 

少し前ですが，学校評議員の皆さん・地域

有識者のみなさん，そして先生と６年生児童

が合同で秦小学校の未来を考える拡大熟

議を開きました。これは，学校にかかわるい

ろいろな目標の達成や課題についてみんな

で協働して考え，実現に向けて知恵を出し合

おうという主旨のものです。今年のテーマ

は， ～秦小・秦地域アピール作戦～ 

150年続いてきた秦小学校は一番多い時は児童数が300人を超えていましたが，

昨年度から 100人を切り，今年は 75人になってきています。この状況をくい止め，

素晴らしい環境の秦小学校に一人でも多くの子ど

もたちに通ってもらうための作戦開始です。６年生

がまず，今の秦小学校の良いところ・素敵なところ

を出し合いました。『自然がいっぱい』『優しい人

がいっぱい』『たくさんのボランティアさんがいる』

『お祭りがたくさんある』『みんな仲が良い』等々。 

 続いて地域の皆さんとの合同戦略会議です。

「学校や地域のいいところを多くの人に知っ

てもらいたい」そのために自分たちにできるこ

とは何？。グループで考えを出し合います。

「秦といえばやっぱりぶどう，お祭りでぶどう

のお店を出してぶどうテイスティング大会を開

こう」「私たちがふだんしている元気なあいさ

つをずっと続けよう」「幼稚園や保育園に行っ

て秦小学校を知ってもらおう」「学校ホームペ

ージに僕たちのコーナーを作ろう。」楽しいア

イディアにみんなで感嘆。そして，説得力のあ

る真剣な思いに納得するとても有意義な会議ができました。 すぐにすべてを実行は

できませんが 6 年生を中心に自分たちにできることから，さらに地域のみなさんに

も協力していただきながら少しずつ実現させていきたいと思っています。 
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